

AM Wienand:

Wie ist der Sachstand der Nachbesetzung der Stelle des Archivars und der Organisation des „Heinrich-Böll-Jahres“

Antwort:

Das Auswahlverfahren ist noch nicht abgeschlossen, sobald der/die neue Archivar/-in eingestellt wurde, wird die Aufgabe „Organisation des Heinrich-Böll-Jahres“ auf den/die neue/n Mitarbeiter/-in übertragen.

AM Hönig:

Kontaktaufnahme zu Inhabern von Ehrenamtskarten in der Stadt Bornheim in Verbindung mit Veranstaltungen des Bornheimer Kulturforums

Antwort:

Aus Datenschutzgründen kann dem Bornheimer Kulturforum e.V. keine Liste der Ehrenamtskarteninhaber zur Verfügung gestellt werden. Es gibt allerdings die APP „Ehrensache NRW“, die für das Bornheimer Kulturforum nützlich sein könnte. Einzelheiten über die APP wird die Verwaltung mitteilen.